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Compte Rendu Réunion Comité des Citoyens 

Du samedi 17 février 2024, 10h00 – La Passerelle 
 
 
 
Etaient présents : Philippe JOYEUX, Emmanuel PAULMIER, Françoise METOT, Raphaël JOVELIN, Carole 
TASSUS, Natacha LACOURT, Albert RIGOT, Paule LAMY, Baptiste LOZIRON, Guillaume TROCQUET, 
Ludivine LE PLEUX, Dominique FOURGON, Eric COUTEY, Odile FOLTZ, Jean-Michel OLLIVIER, Frédéric 
MOUCHEL, Sylvie RENARD-PINOTEAU 
 
Etaient excusés : Eric DUMOULIN, Axel VAUQUELIN, Valérie SANCHEZ, Marie-Emmanuel THIERRY, 
Michel LOUVEL, Joël HEURTEVENT 
 
32 membres souhaitant participer, 17 présents, 6 excusés 
 
 
Objet : Mise en place des équipes projets 
 
 
Le Comité des Citoyens s’est réuni dans le cadre de la mise en place des équipes projets suivant les 
thématiques remontées par un travail de terrain et retenues lors du séminaire du 2 décembre 2023 – 
Groupe de travail Mairie/Comité des Citoyens. 
Un temps d’échange a été nécessaire sur les interrogations persistantes quant au rôle et la place du 
Comité des Citoyens. 
 
 
Interrogations sur rôle et place du comité des citoyens de Pont-Audemer 
 
 
Le comité des citoyens défini dans le site officiel de Pont-Audemer comme « un nouvel outil de 
concertation et de participation citoyenne » a toujours des difficultés à trouver sa place en tant que 
tel, il regrette un manque d’avis consultatifs avec le Conseil Municipal. Ont été évoqués notamment 
l’aménagement programmé du quartier de la pépinière et la construction d’un écoquartier dans le 
même secteur, sur lesquels le comité des citoyens souhaite pouvoir exercer son rôle de concertation 
et de participation. Le comité souhaiterait avoir accès à une vision globale numérique de ces projets 
(une vue d’ensemble). 
Présenté comme une instance complémentaire, le comité souhaite également avoir la possibilité de 
multiplier les échanges avec le Conseil Municipal tout en respectant la place de chacun. 
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Mise en place des équipes projets 
 
Les membres du comité se sont répartis par groupe de travail dans les différentes thématiques 
échangées et retenues avec la mairie. Sur feuille jointe au compte rendu, sont inscrits les membres 
présents ce samedi 17 février ainsi que ceux qui n’ont pu être présents mais qui ont fait part de leur 
souhait de participation. 
 
Il a été évoqué par un membre le souhait d’inclure le thème du PAT (Projet Alimentaire Territorial), 
cependant ce sujet relevant d’une décision considérée d’ordre politique, cette thématique n’a pas été 
retenu par le comité comme groupe de travail. Néanmoins, il a été convenu que certains sujets relatifs 
à cette thématique pouvaient être transversaux et abordés pour sensibilisation dans des thématiques 
retenues. 
 
Une première séance de travail par groupe a débuté, identifiant les premières « fiches de cadrage 
projet ». Il sera nécessaire à chaque groupe de s’organiser dans la fréquence et la planification des 
réunions de travail par projet.  
 
Sujet évoqué en marge ; 
 

- Quels sont les projets de la mairie sur le disfonctionnement et le manque de bornes 
électriques en adéquation avec le développement croissant de la commercialisation des 
véhicules électriques ? Un travail récapitulatif des difficultés rencontrées sur le terrain par 
des utilisateurs est en cours pour transmission prochaine à la mairie. 

 
 
La réunion est levée à 11h50 

Pour le comité, Sylvie RENARD-PINOTEAU 
 
 

 
 
 
 
 
 


